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臺北市立中崙高中 109學年度第 1學期 1月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：110年 1月 6日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：羅慧明   

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 請問寒輔打掃倒垃圾時間為何？ 

學務處回應：寒輔倒垃圾時間現正協調中，將於會後確認後告知。 

二、 請問作業抽查的勸導紀錄是否希望由導師開立？ 

教務處回應：考量一事不兩罰，若同時開立勸導單及扣分，將會有兩罰

問題；惟教務處仍會發家長通知書，請家長簽名後交回。 

三、 現行敘獎建議為「主科（四節以上）小老師及同時任兩科非主科之小老

師同學皆給予兩支嘉獎」，但考量擔任主科小老師較同時任兩科非主科

之小老師同學責任更為繁重，兼考量主科小老師工作不比幹部少，但幹

部敘獎額度為「小功貳次上限 2 名，小功壹次上限 3 名，嘉獎貳次上

限 8 名，嘉獎壹次不限」，故似乎不太公平，建議改為「擔任主科小

老師同學各給予小功一支」之獎勵。 

學務處回應：建議本學期原則上維持現行建議，但同學如表現很好的話，

可個案再行敘獎；另老師如還有建議，也可提請下學期「教研會」討論。 

四、 現行小老師敘獎方式，係於校務系統建立名單並敘獎，考量現行「108

課綱」國中三年級都有資訊課，可否都將「資訊股長」改成「資訊小老

師」？  

教務處回應：配合辦理。 

五、 感謝學務處每天 5:30均到圓心廣場巡視，並盤查了解滞校不回家的學

生，對於學生秩序管理有很大幫助，希望持續進行。 

學務處回應：配合辦理。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充： 

(一) 本處預訂於開學前一天召開國中生轉入生班級抽籤會議。 

(二) 因台北市學生證掉卡率太高，故教育局正就新卡委外製作中，若同學

有反映學生證申請很久未拿到時，敬請老師協助說明。 

(三) 有關本學期「學習扶助提案」，經提與會導師討論，決議照案通過。 



2 
 

二、 學務處補充： 

(一) 本週五將召開校慶檢討會議，還請級導協助蒐集意見並踴躍建議。 

(二) 日前收到教育局來文檢送「國民中學訂定學生服裝儀容規定之原則」

到校，並要求各校在月底前將各校服儀規定回傳教育局，因該規定較

目前本校實施版本寬鬆，且本校目前未有相關明文規定，故為依限將

本校規定呈送教育局，本處已擬具草案並以 line傳送級導群組，再

請級導協助轉知各年級導師，屆時再麻煩導師們協助檢視並給予意見，

我們將在 1/14召開服儀委員會議確認後，再提請校務會議討論後，

函送教育局；另有關「服儀委員會」國中生代表產生方式，也請給予

建議。 

三、 總務處補充： 

日前經盤點，全校攝影機約有 50個，如要在廁所門口重新安裝攝影機，

經費較高，粗估約要十萬元，尚需尋覓財源；故目前受限於預算，將

採分階段方式辦理，也就是近期將先提高鏡頭解析度，年底再視經費

狀況，進行部分設備更新汰換事宜。 

四、 輔導室補充： 

(一) 近期國中自傷自殺案件頗多，有勞導師多多費心，輔導室未來也會隨

時視狀況調整輔導策略。另最近寒假到了，將會結合相關資源進行輔

導。 

(二) 目前國中中輟生有兩位，將召開會議討論相應輔導方式。 

(三) 學習輔助量表刻正整理中，將再和各位報告。 

五、 圖書館補充： 

日前收到教育部及教育局分別來文要求各校進行教學居家或在校演練，

此雖有執行時程壓力，但面對全世界疫情嚴重，多無法正常到校上課，

而我們尚可正常到校的情形，對於必於教學演練一事，我們或可正向

看侍。目前資訊組已開始各項準備工作，預訂今天集合各班資訊股長

說明，並於星期五前完成演練。 

參、 主席指導與裁示：  

一、 本校經多年運作，已累積一些問題亟待解決，如服儀、訂外食、手機

管理、小老師敘獎……等，未來將請各科教研會就這些問題進行討論，

希望逐步達成共識，以凝聚本校前進的動力和基石。 

二、 本學期早自習導師出席率為百分百，非常謝謝老師的辛苦付出和努

力。 
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三、 有關本校「服儀規定」擬提校務會議提案一事，因係臨時收到公文，

故作業較為倉促；敬請老師們協助檢視草案，並於 1/14與會討論，我

們希望順利在校務會議通過草案，以便依教育局所訂期限辦理函送事

宜。 

四、 有關教學線上演練一事，再請大家儘量配合，並藉此熟悉相關操作，

以備未來不時之需。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


